



Lourdes en
100 palabras

VII Concurso de microcuentos "Lourdes en Cien palabras"

Fantasia dentro de la biblioteca

Celebremos los 30 años del Centro de lectura y biblioteca escolar (CRA)

Te invitamos a dejar volar tu imaginación y sumergirte en el mundo de la fantasía a través de las palabras participando en el VII concurso de microcuentos "Lourdes en Cien palabras: Fantasía dentro de la biblioteca". Es una oportunidad única para expresar tus ideas y emociones en un formato breve pero impactante, demostrando tu creatividad y talento literario mientras exploras los confines de la fantasía dentro de nuestro venerado refugio de conocimiento, la biblioteca. ¡Anímate a participar y descubre el poder de la palabra en su máxima expresión!

OBJETIVO

Este concurso tiene por finalidad principal desarrollar el **pensamiento**, la capacidad **creativa** y la **imaginación** a través de la escritura. También, al participar se desarrollan las habilidades literarias mientras se exploran diferentes temas y géneros, promoviendo la lectura y la escritura como herramientas fundamentales para la comunicación y el pensamiento crítico. Al participar, los estudiantes pueden mejorar su capacidad para estructurar ideas de manera concisa y efectiva, así como aprender a apreciar y valorar el arte de contar historias en un formato breve y poderoso.

GÉNERO

El **microcuento** es una forma breve de narrativa que se caracteriza por contar una historia completa en un espacio muy reducido, en este caso en un máximo de cien palabras. Estos relatos suelen concentrarse en transmitir una idea, emoción o situación de manera concisa y efectiva, utilizando un lenguaje preciso y evocador. El desafío del microcuento radica en lograr impacto y profundidad en un espacio limitado, lo que requiere una cuidadosa selección de palabras y una habilidad para sugerir más de lo que se expresa directamente. Este formato permite una amplia variedad de temas y estilos narrativos, estimulando la creatividad del escritor y la imaginación del lector.

PARTICIPANTES

Podrán participar en este concurso estudiantes, apoderados y trabajadores de nuestro Colegio Inmaculada de Lourdes, separados en las siguientes categorías:



- 1ª Categoría: Desde 5to. A 8vo. Básico
- 2ª Categoría: Desde 1ro. A 4to. Año medio
- 3ª Categoría: Apoderados y trabajadores

TEMÁTICA

La temática de este concurso será cualquier historia que ocurra dentro de una **biblioteca** y que incorpore elementos de la **fantasía** y de la realidad.

FORMATO

Cada participante podrá inscribir un **máximo de tres cuentos** que deberán ser **inéditos**, sin superar las **100 palabras**, descontando el título.

Los trabajos deberán ser enviados en formato **digital** (letra ARIAL n° 12) al correo: **cra@colegiourdes.cl**

Todo participante deberá solicitar el **formulario de inscripción**, el cual deberá entregar en biblioteca. Este formulario debe ir completado con los siguientes datos: nombre completo, seudónimo, curso, nombre del cuento y opcionalmente correo electrónico.

JURADO

El jurado estará compuesto por cinco profesionales del ámbito educativo:

- Profesora Margarita Carrasco Fierro
- Profesora Daniela Cerda Balladares
- Encargada CRA básica Yondre Soto Ahumada
- Encargado CRA media Fernando García Espinoza
- Coordinador CRA Leonardo Ahumada Meza



PLAZOS

- **Recepción trabajos hasta: Martes 20 de agosto a las 17 horas**
- **Proceso de selección: Jueves 22 al viernes 23 de agosto**
- **Premiación: jueves 29 de agosto 2024**

Los resultados y ganadores serán publicados en el sitio web y en la revista CLE (Club de Lectores y Escritores) del colegio. Además, se publicarán en el panel vitrina fuera de la biblioteca escolar CRA de enseñanza básica y media.

PREMIOS

Se distinguirá un primer lugar y 3 menciones honrosas por cada categoría, entregando los siguientes premios:

- Primer lugar Set para escritor/a, Gift-card por un libro de hasta 15 mil pesos, diploma honorífico y publicación en la versión impresa de este año.
- Mención honrosa Diploma y publicación

OTRAS CONSIDERACIONES

La publicación constará de la incorporación de sus cuentos en la **impresión** de la nueva versión del librito del concurso "Lourdes en 100 palabras".

La sola participación en este concurso implica la **aceptación de estas bases** y otorga el derecho a los organizadores a editar, publicar, distribuir sin fines de lucro las obras recibidas.

No se devolverán los cuentos recibidos.

Preguntas en biblioteca CRA de educación básica y educación media y vía correo a cra@colegiolourdes.cl